

# Sechs Stunden radeln – eine runde Sache

Gelungene Neuauflage des Mountainbike-Rennens im Bad Griesbacher Kurwald – Alexander Hertel wird mit 61 Runden Einzelsieger

Von Georg Gerleigner

**Bad Griesbach.** Bei der neunten Auflage des Sechs-Stunden-Mountainbike-Rennens hat es einige Neuerungen gegeben. An die 100 Teilnehmer fanden am Samstag den Weg in den Kurpark in Bad Griesbach Therme. Die Wettbewerbe gingen bei idealen Wetterbedingungen über die Bühne.

Top organisiert wurde das Radsporevent auf der Kurwiese vom RSV Bad Griesbach. Beste Unterstützung gab es von der Stadt Bad Griesbach mit Bürgermeister Jürgen Fundke und dem Bauhof sowie der Hotelklinik St. Wolfgang. Für die Verpflegung sorgte der RSV, unter anderem mit Mani Bachmeiers Kurwald-Burger, sowie das Hotel St. Wolfgang.

Weitere Bilder unter [www.pnp.de/fotostrecke](http://www.pnp.de/fotostrecke)

Nach der Fahrer-Besprechung segnete Pfarrvikar Klaus Huber die Teilnehmer und Bürgermeister Jürgen Fundke schickte die Biker mit dem Startschuss auf die sechsstündige Jagd nach vielen Rennrunden. Neu war nicht nur die Streckenführung durch den idyllischen Kurpark, sondern auch der Start: Es gab einen Le-Mans-Start, wobei die Räder der Startfahrer links und rechts im Startbereich aufgestellt waren. Nach dem Startschuss liefen alle zu ihren Renngefährten los, um als erste auf die Strecke zu gehen.

Ohne Zwischenfälle ging es dann auf die Strecke, bis nach zirka 700 Metern das erste Trialstück kurvenreich über Stock und Stein zu bewältigen war. Es bedurfte eines mutigen Sprungs zum tiefsten Punkt der Strecke. Von dort mussten sich die Radler durch die idyllische Kurwiese wieder zum Start hochkämpfen. Die Strecke hatte ihre Schwierigkeiten, konnte aber von jedem, ob Profi oder Gelegenheitsrennfahrer, bewältigt werden. Das bereitstehende BRK musste lediglich ein paar Heftpflaster für Schürfwunden kleinerer Stürze verteilen.

Noch bevor es für die Großen losging, kämpften drei „Gladiatoren“ im Alter von drei und vier Jahren mit ihren Laufrädern auf

einer 500-Meter-Runde um den Sieg, den sich Philipp Imhof (Jahrgang 2014) vor Johannes Hiesbauer (2014) und Georg Kellberger (2013) holte und über das ganze Gesicht strahlte.

Eineinhalb Stunden nach den Erwachsenen starteten die Jugendklassen zu ihrem Viereinhalb-Stunden-Rennen. Hier belegte das Team CBC Rottal mit Erik Foris, Timo Stranzinger und Louis Krätzschmar den ersten Platz und erhielt den Wanderpokal der Klinik Stift Rottal.

Die „Bikewuiderer“ aus Landshut stellte mit 16 Teilnehmern das größte Starterkontingent und wurden bei den Dreier-Teams der Jugend und Senioren jeweils Sieger. Bester Einzelfahrer mit 61 gefahrenen Runden wurde Alexander Hertel. Er war aus Görlitz angereist und wurde von seiner Freundin Natalie bestens mit Essen, Trinken und Zwischenständen versorgt. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Christian Stadler und Stefan Eckinger von den Ortstaferlsprintern Kirchham.

Bei den Senioren erfuhr sich der „Grandpa“ von der „Kraft des Rottals“ mit Willi Hellmannsberger als ältestem Teilnehmer mit 69 Jahren und 43 Runden den dritten Platz. Den Firmenwanderpokal holte sich mit dem 1. Platz bei den Herren das Dreier-Team „Egger-Radl 1“ mit den Fahrern Andreas Schrottenbaum, Philipp Bertsch und Maxi Hoffmann.

Kommentiert wurde die gelungene Neuauflage des neunten Bad Griesbacher Sechs-Stunden-MTB-Rennens in altbewährter Manier von Otti Bruneder, dem Schäringer Insider der regionalen Radrennfahrerszene. Auf einer Groß-LED-Wand konnten die ganze Zeit über die aktuellen Zwischenstände mitverfolgt werden.

Organisationsleiter Thomas Ecker bedankte sich nach der Siegerehrung bei Otti Bruneder und kündigte die zehnte Auflage des MTB-Rennens auf der Kurwiese für nächstes Jahr an – soweit es wieder von der Stadt und den Sponsoren unterstützt wird. Mit einer gemütlichen Afterrace-Party ging ein wundervolles Event zu Ende.

Die Ergebnisse gibt es unter [www.xing-vents.com/6hmtbbad-griesbach.html](http://www.xing-vents.com/6hmtbbad-griesbach.html).



Und los ging's: der Le-Mans-Start war neu in diesem Jahr.

– Fotos: Georg Gerleigner



Der „Shimano Sepp“ aus Bad Griesbach mit einer Einradanlage.



Trotz bester Versorgung durch seine Freundin hatte Rennsieger Alexander Hertel mit Krämpfen zu kämpfen.



Die Rennstrecke war anspruchsvoll, aber für alle Teilnehmer zu meistern. Hier stürzen sich Roland Brummer und Stefan Eckinger (rechts) in die Tiefe.



Viereinhalb Stunden waren die Jugendlichen auf der Strecke. Die Sieger der Schüler-Dreier-Teams freuten sich über Urkunden und Pokale.



Das Dreier-Team „Egger-Radl 1“ holte sich den Firmen-Wanderpokal des neunten Sechs-Stunden-Mountainbike-Rennens.



Die Laufrad-Gladiatoren: (v.l.) Philipp Imhof (2), Johannes Hiesbauer (3) und Georg Kellberger (1).